

注文した覚えはないけど。。。

● 送りつけ商法（ネガティブ・オプション）の手口

注文をしていないのに、郵便などで商品を一方的に送りつけ代金を請求する商法を、送りつけ商法（ネガティブ・オプション）といいます。商品を受け取った以上、代金を支払わなければならぬと、勘違いして支払うことを狙った手口です。送りつけられる商品は、健康食品などさまざまですが、数年前には電話でカニなど魚介類を勧め、送りつけてくる事例もありました。

● 最近の被害について

最近では、注文していない消費者に「注文を受けた健康食品を送る」と電話をし、「注文していない」と消費者が答えると、「注文を受けている。発送する。」などと一方的に言って商品を送りつけ、代金を支払わせることを狙った手口が現れました。高齢の方も、通信販売などを利用する場合が多く、利用された方が「もしかしたら」と勘違いして注文してしまうケースも考えられます。県消費生活センターにも同様の相談が寄せられており、実際に商品が届き金銭を支払ったという事例は確認していませんが、強引に話をしてくるため注意が必要です。

● 被害にあわないために

- ☆ 電話で一方的に「商品を送る」と言われても、身に覚えがなく必要がないものであればきっぱりと断わりましょう。また、業者名や連絡先を確認しておくことも大切です。
- ☆ 商品が届いた場合、ご家族が注文していないか確認し、注文の確認ができないものは受け取らないようにしましょう。
- ☆ 代金引換で商品が届いた場合は、支払い前に注文の有無を確認するなど十分注意しましょう。一方的に商品を送りつけられた場合は、代金の支払い義務はなく、受け取る必要もありません。
- ☆ 心配なときや、対処法に困った時は、最寄りの消費生活相談窓口に相談しましょう。

困ったときは、ピピッと相談！

【消費生活に関する相談窓口】



愛媛県消費生活センター TEL 089-925-3700

岩城総合支所産業振興課 TEL 75-2500

せとうち交流館 TEL 77-2252

生名総合支所建設課 TEL 76-3000

魚島総合支所建設課 TEL 78-0011



皆さんには「奇跡」を感じているでしょうか。私は、八月二十八日に奇跡を見たような気になりました。
本年も八丈島において大会史上最多全国二十一チームの参加により離島甲子園が開催され、私も会長代理として出席し挨拶させていただきました。全て人工芝の真新しい球場で、チーム「KAMIJIMA」は第三試合に出場し、長崎県五島市の選抜チームと対戦しました。五島市は人口四万一千人で、中学六校から選手が集められ、その中から十八名が選抜されました。練習風景も圧巻で、気合の入った声と統制のとれた動きに正直「勝負あつたか」と思いました。ただ、女子一人を含む部員十一名の「KAMIJIMA」の練習も隙がなく「何とかしてくれるのでは」との期待もあります。
いざ試合が始まると正直押されっぱなしで、毎回ランナーを背負いノーアウト・三塁などのピンチも数多く、0点に抑えるたびに柳原校長先生と感激の握手をするくらい緊迫した試合でした。「KAMIJIMA」といえばノーヒットノーラン状態で、毎回三人で攻撃が終わっていました。しかし、最終回に一点をもぎ取り、なんと試合に勝ったのです。応援団は狂喜乱舞。子ども達のあきらめない気持ちと、粘り強く闘う姿に、涙で目が霞んだのは私だけではないであります。感謝。
上島町長

皆さんは「奇跡」を感じているでしょうか。私は、八月二十八日に奇跡を見たような気になりました。



こんにちは 町長です

ALYT (外国語指導助手) コーナー

8月から新しい外国語指導助手の3名が本町に着任しました。
そこで、3名にインタビューをしたので紹介します。

④③②①
上島町の第一印象はどうですか?
趣味はなんですか?
でありますか?
島町でやつてみたいことはなん?



リム・シーウェイ [弓削・生名地区] (写真最右)

ニックネーム：シーウェイ
シンガポール出身 26歳

①上島町へ来る前に田舎での生活の経験が全くありませんでしたので、ちょっと心配していました。でも、着いた後で、上島町の人々が優しくて、景色もきれいで、すごくうれしかったです。

②私の趣味はいろいろなことが好きですが、一番好きなことがカラオケを歌うことです。日本へ来る前に、一週間に一回以上カラオケに行っていました。それに、日本語のアニメやドラマや映画、ミュージカルなどを見るのも大好きです。特に学校についての話です。それから、日本語と英語のブログをすることも好きです。私の色々な経験を皆さんに伝えたいですから。日本の文化にも興味がありますので、書道や生け花、色々な活動に参加したいです。

③食べ物は何でも食べますが、一番好きな料理がやっぱり母の料理です。日本へ来た後で、そのことに気付きました。日本料理で好きな料理は、すきやきやお寿司、お好み焼きやカレーライスなどです。

④上島町の外国語指導助手は今回初めてシンガポール人です。ですから、上島町の皆さんにシンガポールの色々なことを紹介したいです。それに、上島町の皆さんと色々なことが一緒にしたくて、仲良くなりたいです。日本語がまだまだなので、もっと頑張ります。よろしくお願ひします！

エーリング・アロン [岩城地区] (写真最左)

ニックネーム：アロン
イギリス出身 23歳

①上島町はきれいですが、とても暑いです。田舎で、上島町の人は仲良しです。

②私の趣味で一番はスキーバダイビングです。12歳から始めています。二番はゴルフです。始めて1年しか経っていません。三番は映画鑑賞です。「ジュラシックパーク」がすごく好きです。四番は読書です。中でも「ビル・ブライソン」の本が大好きです。

③好きな料理は、日本料理とインド料理です。日本料理では、「たこ焼き」「お好み焼き」が大好きです。イギリスでは、インド料理のお店にカレーを月に2回くらい食べに行っていました。嫌いな料理は、納豆だけが嫌いです。

④日本語をもっと勉強して、上島町の皆さんと早く仲良くなりたいです。また、お祭りも見たいです。よろしくお願ひします。

ストライカー・ブライアン [魚島地区]

(写真左から2番目)

ニックネーム：ブライアン アメリカ出身 22歳

①上島町に来る前に、インターネットで上島町について調べると、島々の豊かな写真が出ていました。それで魚島の人口は200人くらいということが分かり、二つのことを思いました。一つは、上島町はとても静かな場所であることです。その反面は上島町の住人の数が少ないので、皆は自分のことのすべてを知り、大きな家族のような状況です。最初はそう思いましたが、到着してから、簡単に上島町を二つの観点で見るのは誤解だと分かりました。実は、上島町は、色々な景色と町があるし、自然が多い所に住みながら、生き生きとしているところも楽しめます。僕は高校生の時、滋賀県の大津市の近い所（石山）で4ヶ月間ホームステイをしました。滋賀県と言えば、よく「田舎」だと思われていますが、その時は大きな家族みたいな感じがなかったです。魚島に来て、1ヶ月余り経ちましたが、魚島の人達の優しさを感じられて、きれいな自然が見えて、本当に感動しています。この経験を永遠に忘れず、自分と自分の考え方を改良できて、他人との交流で学ぶことと教えることが同時に起こり得ます。それは僕の目的ですから、魚島でこのような経験が出来ることは、本当に嬉しいです。

②は興味がたくさんありますが、特に学ぶことと読書が好きです。改心できる理由で哲学的な本が好きです。好きな哲学者は孔子、荀子、プラトン、アリストテレス、カントです。僕の以前の夢は儒教を勉強する為に中国の天津という都市である南海大学の大学院に入学することでした。でも、アメリカでは、儒教を教える教官は少ないので、時間がある場合、儒教を学習します。音楽にも興味を持っています。ジャズやクラシックだけではなく、インディー、スカ、メタル等好きです。ギターとベースをちょっとだけ弾けるし、自分で曲を創って、録音します。パートでパソコンを作ることやゲームにも興味があります。それ以上に、人々と話すことが好きです。なぜなら、コミュニケーションを諂ることで学習します。友達と人生、夢、理想的な社会について話すことは大切だと思います。

③好きな食べ物はカレーライス、コロッケ、たこ焼、韓国料理です。嫌いな食べ物は納豆や乳製品が入っているものです。ちなみに、アルコールは飲めません。

④魚釣りをしてみたいです。また島の色々な人達と仲良くなりたいです。そして、魚島や他の島々の文化や歴史について聞きたいです。また、アメリカの文化や英語を教え、生徒たちの未来と夢を掴めるように頑張ります。見方が広がったら、世界の理解も広がるからです。

各地区の英会話教室

《弓削》毎週水曜日19:30～

弓削地域交流センター第1会議室

《生名》毎週月曜日 9:00～ 生名公民館

《岩城》毎週木曜日20:00～ 岩城総合支所庁舎

《魚島》毎週水曜日19:30～ 魚島開発センター